



# 学校だより

令和6年8月28日(水)

第849号

さいたま市立日進小学校

TEL: 663-6942

## 実りの多い充実した2学期に

校長 野上 正嗣

猛暑の続いた39日間の夏休みが終わり、静かだった校舎に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。やはり、学校の主役は子どもたちであると、改めて感じました。この間、特に大きな事故や事件などの連絡はなく、子どもたちが安全に生活できたことは何よりです。これも保護者や地域の皆様の見守りやお心遣いのおかげと、感謝申し上げます。

今年の夏は、パリ五輪での日本選手団の活躍が連日の話題を占めました。これまで獲得したことのない種目や「史上初、〇〇年ぶり」のメダル獲得により、海外開催で最多のメダル数となりました。メダルの数や色に一喜一憂する中、選手が自身の力もしくはそれ以上のパフォーマンスを発揮する姿に多くの感動とパワーをもらいました。加えてインタビューを受ける選手の表情や涙、言葉などから、相手に対する敬いや競技への愛情、支えてくれた人たちへの感謝の気持ちが伝わり、一人ひとりに素敵な物語があることを感じ取りました。また各競技のルールや魅力を発見する機会にもなるため、28日から始まるパリオリンピックを含めて子どもたちがスポーツに興味をもつきっかけになればと思います。

一方学校では、夏季休業中は「ストップいじめ！子どもサミット」に代表児童が参加し、各校の取組紹介や意見交流を行ったり、大宮日進七夕まつりで吹奏楽部が5曲の演奏を披露したりしました。また、警察を招いた不審者対応訓練やAEDを使った普通救命講習、日進中学校区小中合同研修会などを実施し、教職員の指導力向上に努めました。

さて、運動会をはじめ、遠足、校外学習、修学旅行等多くの行事を計画し、教育活動が質・量ともに最も充実するのが2学期です。そして、子どもたちは行事を通して大きく成長していきます。チャレンジする気持ちを大切に、様々な経験を重ねることで「できた」「やった」「がんばった」という喜びを一つでも多く味わえるよう、これまでと同様に、子どもたちに寄り添い、気づき、認め、褒めて育てる教育を展開してまいります。子どもたちにとって実りの多い、充実した2学期となるように指導・支援してまいりますので、保護者や地域の皆様には、1学期に引き続き御支援と御協力をお願いいたします。

まだまだ残暑が厳しいことを踏まえ、子どもたちのかけがえのない命を守るために安全第一で様々な判断をし、熱中症事故防止の対応を徹底して教育活動に取り組んでまいります。また、今年の運動会は昨年度より1週間程度遅らせ、9月28日に計画しました。つきましては、準備や練習も始まりますが、十分な活動ができないかもしれません。運動会を作り上げる「過程」を大切に取り組んでまいりますことを御理解いただき、お子様への励ましの声かけをよろしくお願いいたします。